

Nota de Prensa

24 de noviembre de 2025

Los clientes de UTA Edenred ya pueden acceder a la red de supercargadores Tesla

- Tesla ofrece 20.000 supercargadores con hasta 250 kW de potencia er 1.500 ubicaciones en toda Europa
- La red de UTA eCharge supera ya el millón de puntos de carga

Cornellà de Llobregat (Barcelona). UTA Edenred, proveedor de servicios de movilidad líder en Europa y empresa del grupo Edenred, ofrece a sus clientes con UTA eCharge® acceso a la red de supercargadores Tesla. Con más de 20.000 puntos de carga en más de 1.500 ubicaciones y una potencia de hasta 250 kW, la red de Tesla es la más grande y más fiable de su tipo en Europa. Los clientes de UTA Edenred pueden acceder a los supercargadores Tesla mediante la app UTA eCharge o la app de Tesla. La infraestructura de carga de Tesla es compatible con los vehículos eléctricos de todos los fabricantes. Los procesos de carga se gestionan desde UTA eCharge, y los costes incurridos se desglosan en la factura consolidada de UTA.

Con la incorporación de la red de Tesla, la oferta de carga pública de UTA Edenred se amplía considerablemente. Los clientes tienen acceso a más de un millón de puntos de carga en 28 países, lo que les garantiza una red amplia, continua y fiable para sus trayectos en Europa.

Pierre Jalady, director general de Edenred Mobility EMEA y CEO de UTA Edenred, afirma: «Me complace que nuestros clientes de electromovilidad ya puedan acceder a la red de carga rápida de Tesla y aprovechar todas las ventajas de un sistema líder. Gracias a su oferta, incrementamos aún más el valor de UTA eCharge».

Al tratarse de una solución de carga completa, UTA eCharge permite tanto la carga pública como en instalaciones empresariales, establecimientos comerciales y en las viviendas de los conductores. La solución UTA eCharge, junto con la tarjeta de carga UTA eCard o la app UTA eCharge, permite gestionar la carga de todo tipo de vehículos —turismos, furgonetas y camiones— de manera sencilla y adecuada a cada necesidad.

Esta oferta de carga ya está disponible para los clientes de UTA Edenred en Alemania y se desplegará en otros mercados europeos en los próximos meses.





Imagen (© shisheng ling - GettyImages): Los clientes de UTA eCharge® ya pueden recargar en los supercargadores Tesla

UNION TANK Eckstein GmbH & Co. KG (UTA Edenred) es un proveedor de servicios de movilidad líder en Europa. Con los medios de aceptación de UTA Edenred, los operadores de flotas comerciales de todos los tamaños pueden acceder a más de 89.000 puntos de aceptación en 38 países. Los clientes pueden disfrutar de ventajas como el acceso sin efectivo a combustibles convencionales y alternativos independientemente de la marca; una red de recarga en rápido crecimiento para vehículos eléctricos e híbridos; liquidación electrónica de peajes en 27 países europeos; servicios para vehículos como averías, remolque, reparación y limpieza; y devolución del IVA y del impuesto sobre el combustible a través del proveedor de servicios asociado de UTA Edenred. Además, a través de la plataforma digital de UTA Edenred, los clientes pueden acceder a un software de última generación para la planificación del combustible, la gestión de flotas y la telemática, así como a una tarjeta de combustible digital para una gestión rápida y cómoda del repostaje a través del smartphone.

En 2025 - por quinto año consecutivo- UTA Edenred fue elegida "Mejor proveedor de servicios de tarjeta de combustible para PYME" (clasificación de la revista WirtschaftsWoche/ServiceValue) y recibió el Premio Alemán B2B de la Sociedad Alemana de Estudios de Consumo. Fundada en 1963 por Heinrich Eckstein, UTA Edenred forma parte hoy de Edenred SE.

Para más información: www.uta.com





Edenred es una plataforma digital líder en servicios y pagos y el compañero diario de las personas en el trabajo, que conecta a 60 millones de usuarios y 2 millones de comercios asociados en 44 países a través de cerca de 1 millón de clientes corporativos.

Edenred ofrece soluciones de pago específicas para alimentación (como beneficios de comida), incentivos (como tarjetas regalo, plataformas de compromiso de los empleados), movilidad (como soluciones multienergía, mantenimiento, peaje, aparcamiento y desplazamientos) y pagos corporativos (como tarjetas virtuales).

Fieles al propósito del Grupo, "Enriquecer las conexiones. For good", estas soluciones mejoran el bienestar y el poder adquisitivo de los usuarios. Mejoran el atractivo y la eficiencia de las empresas, y vitalizan el mercado laboral y la economía local. También fomentan el acceso a alimentos más sanos, productos más respetuosos con el medio ambiente y una movilidad más suave.

Los 12.000 empleados de Edenred se comprometen a hacer del mundo laboral un ecosistema conectado cada día más seguro, eficiente y responsable.

En 2024, gracias a sus activos tecnológicos globales, el Grupo gestionó unos 45.000 millones de euros en volumen de negocio, realizado principalmente a través de aplicaciones móviles, plataformas en línea y tarjetas.

Edenred cotiza en la bolsa Euronext de París y está incluida en los siguientes índices CAC 40, CAC 40 ESG, CAC Large 60, Euronext 100, Euronext Tech Leaders, FTSE4Good, DJSI Europe Index, DJSI World Index y MSCI Europe.

Para más información: www.edenred.com

Los logotipos y otras marcas mencionadas y destacadas en este comunicado de prensa son marcas registradas de Edenred S.E., sus filiales o terceros. No pueden utilizarse con fines comerciales sin el consentimiento previo por escrito de sus propietarios.

CONTACTO DE PRENSA

Mario García - ACENTUM Tel: 93 485 34 43 mgarcia@acentum.es